
第 2349回（7月 2日）例会報告
> 点鐘
> 国歌斉唱
> ロータリーソング　　我等の生業
> ４つのテスト
> 会長報告　三島　務　会長
> 幹事報告　長島　豊　幹事
> 結婚祝　　山岸　泰輔　会員
　　　　　　半田　太　会員
> 誕生祝　　橋本　恭一　会員
　　　　　　宮本　信子　会員
> 表彰　　　RLI 終了　飯塚秀司　会員
> 出席報告　江口　明　委員長
> 　　50　　49　　21　　0　　83％ 
> ニコニコ　松岡　由浩　委員
> ロータリーの友　読みどころ紹介
　　　　　　ロータリー雑誌委員会
　　　　　　田邉　弘司　委員長
> クラブ協議会
　　　　　　会長　三島　務　会長
　　　　　　幹事　長島　豊　幹事
　　　　　　会計　川野　健人　会計
　　　　　　SAA　大谷　文孝　SAA
　　　　　　親睦・家族委員会委員会　大滝　龍一委員長
　　　　　　出席奨励委員会　江口　明　委員長
　　　　　　スマイル委員会　久保添　紀喬　委員長
　　　　　　プログラム委員会　松岡　由浩　委員長
　　　　　　公共イメージ委員会　駒見　行彦　委員長
　　　　　　クラブ会報委員会　丸山　孝明　委員長
> 点鐘　　　三島　務　会長

会長報告

三島　務　会長
みなさん、本日は初例会に多くの方々のご出席を賜り、
心より感謝申し上げます。
これからも楽しみながら、メンバーが一丸となりロータ
リー活動を行ってまいりましょう。
さて、ロータリーの目的とは、知り合いを広めることに
よって奉仕の機会とすること。
また、職業上の高い倫理基準を保ち、役立つ仕事はすべ
て価値のあるものと認識し、社会に奉仕する機会として
ロータリアン各自の職業を高潔なものにすること。
そして、ロータリアン一人ひとりが個人として。また、
事業及び社会生活において、日々、奉仕の理念を実践す
る事となっております。
五十幡ガバナーは「ロータリーに入ってよかった」こと
や、ロータリーで出会ったさまざまな感動と魅力を、会
員誰もが周りの人に語れるようにしなければならないと
述べております。
そこで、今年度のクラブテーマは、「友情を深めよう」
です。
地区大会はもとより、来年の創立 50周年へ向けて、単
なる例会出席以上の絆と連帯感を築き上げて行く必要が
あります。私は今まで以上に親睦を図り、日帰りバス旅
行や、会員それぞれの趣味のグループ（ゴルフ、山旅、
カラオケ、俳句）などを通じて好意と友情を深め、創立
50周年へと繋げていきます。
歴代の会長と会員の皆様が築き上げてこられた我がクラ
ブの伝統を引き継ぎ、私の任期中はクラブの信頼と力を
再充電する年にしたいと考えております。
最後になりますが、今年度は、長島幹事とともに、皆様
のご指導のもと、素晴らしい一年間を過ごせるよう重ね
てご協力をよろしくお願い申し上げ、会長の挨拶とさせ
ていただきます。



幹事報告

長島　豊　幹事
皆様こんにちは、１年間どうぞ宜しくお願いいたします。
幹事報告をさせて頂きます。
第１号議案　８月のプログラム承認の件,松岡プログラ
ム委員長より説明があり承認されました。
第２号議案　出席免除者承認の件、長島幹事より説明が
あり承認されました。
第３号議案　2024-25 年度　ゆかた例会の件、宮本クラ
ブ管理運営委員長より説明があり承認されました。
第４号議案　新会員推薦の件、長谷川登美子氏　阿部会
員増強常任委員長より説明があり承認されました。
第５号議案 2024 行田浮き城まつり広告協賛の件、長島
幹事より説明があり承認されました。

６月１０日(月)　第１回(仮称)行田古墳フェスティバル
実行委員会が行田市役所で開催され山岸社会奉仕委員長
が出席されました。
６月１７日(月)　第１回会長・幹事会がキングアンバサ
ダー熊谷で開催され三島会長・長島幹事が出席されまし
た。新井啓介会員が講師として出席されました。
６月２１日(金)　行田地区警察官友の会理事会が行田警
察署で三島会長が出席されました。
６月２６日(水)　行田市クビアカツヤカミキリ対策協議
会が中央公民館で橋本さくら文化・環境委員長が出席さ
れました。
以上　幹事報告とさせて頂きます。ありがとうございま
した。

出席状況報告
　　江口　明　委員長

会員数 出席対象者 出席者 メーキャップ 出席率

５ 0名 49名 41名 0名 83%

ニコニコ報告
松岡　由浩　委員

三島会長
本年度初例会、本日より皆様のお力とご指導を賜わり頑
張ってまいります。どうぞ宜しくお願い申し上げます。

長島幹事
一年間頑張ります。ご協力を宜しくお願い致します。

細井パストガバナー

三島会長、長島幹事、一年間宜しくお願いします。健康
に留意して頑張りましょう。
五十幡ガバナー、仕事を一緒に行うのが楽しみです。皆
様宜しくお願いします。

五十幡ガバナー
三島会長、長島幹事、いよいよ新年度が始まりました。
地区へのご支援と合わせてご活躍をお祈り申し上げます。

井上会員
三島、長島年度おめでとうございます。一年間頑張って
下さい。宜しくお願い致します。

神田会員
三島、長島年度の出航おめでとうございます。

新井会員
三島会長、長島幹事、一年間頑張ってください。宜しく
お願い致します。五十幡ガバナー年度、地区大会の開催
会員全員で良い年度にしましょう。

橋本恭一会員
明日誕生日を迎え、71才になります。まぁ頑張ります。
年度計画書表紙、青空がキレイです。

田島会員
三島、長島年度の船出をお祝い致します。また、本年度
クラブより五十幡ガバナーが出ております。より一層の
ご支援をお願い致します。

倉持会員
2024-25三島、長島年度のスタート例会お祝い申し上げ
ます。充実した年度を期待しております。

阿部会員
三島、長島年度の前途を祝します。協力は惜しみません。

半田会員
昨日、85才のおじいちゃんの歯を抜きました。夕方に
なって出血が止まらないと飛び込んできました。見まし
たら、おじいちゃん！鼻血ですよ！

大谷会員
三島、長島年度いよいよスタートしますね。SAAとして
会場が変更となり、何かと不安ですが一年間頑張ります
皆様宜しくお願い致します。

丑久保会員
三島、長島年度一年間宜しくお願いします。

宮本会員
三島、長島年度、初例会おめでとうございます。楽しい
一年を期待しております。

林会員
三島、長島年度いよいよ今日からですね。期待していま
す。頑張って下さい。



久保添会員
スマイル委員長として一生懸命頑張ります。

「三島、長島年度の船出をお祝いします」の同文として、
松本健一会員、田邉会員、矢澤会員、渡辺会員、島﨑会
員、鈴木敬一郎会員、春日会員、上原会員、町田会員、
川野会員、高橋会員、橋本祐一会員、早﨑会員、山際会
員、江口会員、飯塚会員、松岡会員、小澤会員、駒見会
員、山岸会員、丸山会員、大滝会員

奉仕額 57,000円

結婚祝　

山岸　泰輔　会員　　半田　太　会員

誕生祝　

橋本　恭一会員　　宮本　信子　会員


